

13.07.2018

Auszeichnung für Mathematisches Institut Universität Karlsruhe (KIT)

Datum

13.07.2018



Am 10.07.18 wurde das von ingenhoven architects umgebaute und sanierte Mathematische Institut der Universität Karlsruhe ausgezeichnet. Die Ehrung erfolgte in der Kategorie „Öffentliche Bauten“ im Rahmen des Auszeichnungsverfahrens „Beispielhaftes Bauen Stadt Karlsruhe 2012-2018“.

Die Jury befand: „Ein strahlendes, wohltuendes Atrium mit viel Licht, angenehmen Klima und hoher Aufenthaltsqualität lässt die muffigen, dunklen Studiengebäude vergangener Generationen vergessen. Hier ist Raum zum Nachdenken und Sinnieren. Die durch die Sanierung entstandenen Lerninseln um das neu überdachte Atrium herum erzeugen eine inspirierende Studienatmosphäre. Der beispielhafte Umgang mit der Bausubstanz und die Selbstverständlichkeit der neuen Materialien schaffen ein überzeugendes Raumerlebnis.“

Das Verfahren wurde von der Architektenkammer unter der Schirmherrschaft von Oberbürgermeister Dr. Frank Mentrup gemeinsam mit der Stadt Karlsruhe durchgeführt, um die Qualität der bebauten Umwelt zur Diskussion zu stellen. Ziel des Verfahrens war es, gut gestaltete Architektur aus allen Lebensbereichen aufzufinden und durch gelungene Beispiele weitere Impulse für die positive Entwicklung der Baukultur in der Stadt zu geben.